
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt,  informierte, dass der 
Quartalsbericht schriftlich vorliegt und es keine weiteren Anmerkungen dazu gibt.  

Die Mitglieder nahmen den Quartalsbericht zur Kenntnis. 

 
 


